

## **Der Schwäbische Albverein Besigheim wanderte durchs Zipfelbachtal**

Entlang des Zipfelachs von Poppenweiler bis Hochdorf wanderten die Albvereinler der Ortgruppe Besigheim letzte Woche. Die ca. 9 km lange Wanderung verlief auf gut ausgebauten Wegen, durch naturbelassenes Gelände und war wegen der abwechslungsreichen Landschaft besonders reizvoll. Der Zipfelbach selbst, in Wanderkreisen relativ unbekannt, der aber doch nach teilweiser Renaturierung ein landschaftliches Kleinod darstellt, entspringt an der Nordseite der Buchener Höhe und fließt durch den Naturraum Schur - und Welzheimer Wald und mündet südlich von Poppenweiler in den Neckar. Zurück ging's dann am Aussichtsberg „Lemberg“ vorbei über den Bocksberg zum Ausgangspunkt. In einer Besenwirtschaft kurz vor Poppenweiler war dann die Schlusseinkehr organisiert. Bei kühlen Getränken und gutem Vesper fand der Tag, mit dem Dank an die Wanderführung einen zufriedenen und glücklichen Ausklang.